

LOCAL | Festejos

La Cabalgata de Reyes pone fin a unas intensas fiestas navideñas

La mágica comitiva recorrió las calles de Priego arropada por un gran número de público

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 7 de enero de 2016 - 18:59



Tras su aplazamiento en la tarde-noche del martes ante la previsible amenaza de lluvia, que finalmente no hizo acto de aparición, la Cabalgata de la Ilusión de Priego se celebraba en la fría mañana de ayer miércoles, Día de Reyes, con un gran seguimiento de público.

Nueve carrozas, junto a los Cabezudos y la Banda Sinfónica de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego, formaban parte de la comitiva de Sus Majestades de Oriente, que fueron encarnados por representantes de la hermandad del Nazareno (Melchor), asociación Saltimbanqui (Gaspar) y Coro Virgen de las Angustias (Baltasar). Junto a éstos, el resto de colectivos que tomaron parte en el mágico cortejo fueron el grupo de matrimonios de la parroquia de la Asunción, las asociaciones Amigos del Carmen, Artesur y Wonderful Ladies, y la hermandad de La Paz.

En cuanto a las novedades, la principal radicaba en la reducción del itinerario tradicional, que partiendo a las 11:00 de la mañana desde el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora, recorrió las calles avenida de España, San Marcos, Obispo Pérez Muñoz, Cervantes, Málaga, Río y Plaza de la Constitución, accediendo Sus Majestades al balcón del Palacio Consistorial, desde donde dirigieron a los más pequeños su clásico mensaje.